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BESCHLUSSVORLAGE  
 
- öffentlich -  A.26/048/2011 
 
 
Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtrechtsrat Rainer Schmitt-Timmermanns Umweltschutzamt / Ke_Anfragen und 
Anregungen 

  
Sachbearbeiter/in: Thomas Kellner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 
Umweltausschuss 18.07.2011 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Anfrage Frau Stadträtin Churavy: 
 
Es wird gebeten, den Umweltausschuss über die aktuellen Aufgabenfelder des 
Umweltschutzamtes zu informieren und die aktuellen personellen Defizite aufzuzeigen. 
 
Antwort Verwaltung: 
 
Im nicht-öffentlichen Teil des nächsten Umweltausschusses wir die Verwaltung die Anfrage 
beantworten. 
 
 
Anfrage Frau Stadträtin Freller: 
 
Es gibt in Schwabach viele schöne Springbrunnen, die meisten sind jedoch derzeit nicht in 
Betrieb. 
 
Antwort Hr. Stadtbaurat Arnold: 
 
Es werden derzeit etliche Umstellungs- und Reparaturarbeiten vorgenommen. Nach 
Abschluss der Arbeiten werden die Brunnen wieder in Betrieb genommen. 
 
 
Anfrage Frau Stadträtin Freller: 
 
Wiederholung der Anfrage vom 19.07.2010: Es wurde im Ortsteil Forsthof beobachtet, dass 
zwar Tütenspender für Hundekot vorhanden sind, die Anzahl von Abfallbehältern jedoch 
verbessert werden könnte, damit die befüllten Tüten von den Hundebesitzern nicht so lange 
herumgetragen werden müssen. 
 
Antwort Verwaltung: 
 
Die Anfrage wird geprüft und ggf. entsprechende Verbesserungen veranlasst. 
 
 
Anfrage Herr Stadtrat Eberlein: 
 
Es wurde in der Vergangenheit angeregt, die Straßenbeleuchtung im und um den Stadtpark 
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insektenfreundlicher zu gestalten; wie ist hier der Sachstand? 
 
Antwort Hr. Stadtbaurat Arnold: 
 
Die Beleuchtung im Stadtpark muss komplett ausgewechselt werden. Bisher wurden die 
beantragten Haushaltsmittel nicht in den Haushalt aufgenommen. Zwischenzeitlich 
ausgefallene Lampen wurden durch insektenfreundliche Leuchtmittel ausgetauscht. Hierauf 
ist die nicht einheitliche Beleuchtung zurückzuführen.  
 
 
Anfrage Frau Stadträtin Churavy: 
 
Das Thema Klimaschutz sollte nicht nur im interfraktionellen Arbeitskreis Klimaschutz 
bearbeitet werden, sondern auch mal wieder im Umweltausschuss thematisiert werden. 
 
Antwort Herr Bgm. Dr. Oeser: 
 
Im nächsten Umweltausschuss soll über den interfraktionellen Arbeitskreis Klimaschutz 
berichtet werden und Erläuterungen über die entsprechenden Aktivitäten in anderen Städten 
erfolgen. 


